



Spain Classic Raid: cruza España en un clásico por caminos de tierra

Este viernes se abre el plazo de inscripción de la primera y única prueba de regularidad sobre tierra en vehículos clásicos. Del 17 al 24 de octubre los participantes recorrerán 2.300 km. en un coche con más de 25 años para cruzar España de Barcelona hasta Sevilla, toda una aventura.

La Escudería Etcétera, organizadora de varios rallyes de automóviles clásicos, organiza para la segunda mitad del mes de octubre una prueba de regularidad histórica que aúna competición con aventura, turismo y compañerismo entre participantes. La prueba consiste en lograr cruzar España desde Barcelona hasta Sevilla pasando por los desiertos de Monegros y Almería, la estepa castellana y la costa tropical malagueña, todo ello por caminos de tierra y con coches con más de 25 años de antigüedad.

Conocidos son los raid de aventura a los que centenares de europeos asisten para cruzar Marruecos. En Etcétera quieren que sea nuestro país, único en Europa con desiertos, el que tengan que recorrer los aventureros que se inscriban en la prueba. Cultura, gastronomía, arquitectura y preciosos paisajes son sus armas para conquistar a quienes quieran hacer una actividad diferente, distinta a todo lo que existe en la actualidad. Asistencias mecánicas y médicas a nivel europeo, servicios de hostelería o menores amenazas yihadistas son otras ventajas para los participantes.

Spain Classic Raid quiere atraer a participantes españoles y extranjeros, más pudientes o con menos recursos económicos. No quiere etiquetarse ni venderse como aventura Low Cost ni como prueba elitista; va dirigida a todo aquel aficionado al automóvil y la aventura, ya sea mecánico, estudiante, jubilado o directivo de una gran empresa, todos deberán pasar por los mismos sitios llenos de piedras, barro, arena, agua o polvo, todos están llamados a llegar a la meta y todos podrán disfrutar de los rincones más conocidos y los más recónditos que nos ofrece un recorrido de 2.300 km. fuera del asfalto.

Para que todos puedan disfrutar de esta aventura los precios de la inscripción van desde los 160 euros por un día de carrera hasta los 1.950 del recorrido entero cenando y durmiendo en hoteles de lujo.

Para más información se pueden visitar las páginas web www.spainclassicraid.com y www.facebook.com/spainclassicraid

Información prensa:

David Herranz
Tlf. 91 704 78 00
M. 630 91 44 55
director@auto-sprint.com

Organiza:



**Escudería
Etcétera**

Colaboran:

